



Surat terbuka kepada Dewan Konferensi Mosaic Mennonite

30 Januari 2023

Kepada yang terkasih Anggota Dewan dari Konferensi Mennonite Mosaic:

Terima kasih atas komunikasi yang terbuka, jujur dan tulus.

Kami berterima kasih atas surat yang anda kirimkan pada bulan Desember 2022 dan menghargai perhatian penuh kasih yang dicurahkan untuk mengungkapkan rasa terima kasih, kerendahan hati, perhatian, dan rasa sakit anda.

Terima kasih juga telah setuju untuk bertemu langsung dengan kami selama pertemuan Dewan Eksekutif virtual kami pada 28 Januari 2023. Kami menghargai presentasi oleh Moderator Mosaic Angela Moyer Walter dan Asisten Moderator Roy Williams, serta kesempatan untuk berdialog. Kami sekarang memiliki pemahaman yang lebih baik tentang kerumitan Konferensi Mosaic Mennonite, tantangan yang Anda hadapi, dan harapan Anda untuk masa depan.

Tidak selalu mudah untuk mendengarkan dengan baik, terutama dalam percakapan yang sulit, tetapi kami berharap kami melakukannya dan Anda merasa didengarkan. Kami berjanji untuk terus mendengarkan, dan kami percaya bahwa tanggapan dan tindakan kami akan menunjukkan hal ini.

Kami mengakui bahwa kami tidak sempurna, begitu pula sistem dan struktur kami. Mari kita terus berkomunikasi, mempererat hubungan dan bekerja sama memperbaiki hal-hal yang perlu diperbaiki.

Terima kasih atas kerja bagus yang Anda lakukan di Mosaic Mennonite Conference. Kami menegaskan dan meminta berkat Tuhan atas proses diskresi Anda selama dua tahun. Kami berkomitmen untuk berjalan bersama Mosaic Mennonite Conference, sebuah komitmen yang kami bagikan bersama seluruh konferensi area kami. Ada ruang bagi semua orang di Mennonite Church USA untuk mengalami kasih dan kesatuan dalam Yesus.

Adalah keinginan kami agar setiap jemaat merasa diinginkan, diterima dan diperlengkapi untuk secara bebas menghidupi iman Anabaptis mereka dalam konteks mereka sendiri dalam keragaman luas denominasi kami. Ini adalah kebebasan yang dilindungi oleh peraturan kami dan tradisi pemerintahan jemaat kami yang telah berlangsung lama.

Marilah kita berdoa dengan sungguh-sungguh dan berjalan bersama menuju masa depan yang cerah. Seperti yang disarankan Angela dan Roy selama pertemuan kita, mari kita berkreasi dan memimpikan cara untuk berkembang bersama. Semoga kita menjadi saksi damai sejahtera Tuhan dengan terus saling mengasihi sama seperti Kristus mengasihi kita.

"... dan kamu akan menjadi saksi-Ku di Yerusalem dan di seluruh Yudea dan Samaria dan sampai ke ujung bumi." – Kisah 1:8b

Semoga Tuhan selalu menyertai,

Linda Dibble, Moderator
Dewan Eksekutif MCUSA

Jon Carlson, Moderator Terpilih
Dewan Eksekutif MCUSA

3145 Benham Avenue, Suite 1
Elkhart, IN 46517

718 N. Main Street
Newton, KS 67114-1703

Toll-free (English/Español):
1-866-866-2872
E: info@MennoniteUSA.org
www.MennoniteUSA.org